



# CGT-FINANCES PUBLIQUES 72

33 av du général De Gaulle 72038 LE MANS CEDEX 09

Tel : 02 43 83 85 15

[cgt.ddfip72@dgfip.finances.gouv.fr](mailto:cgt.ddfip72@dgfip.finances.gouv.fr)

<https://72.cgtfinancespubliques.fr>

[page Facebook : CGT Finances Publiques Sarthe](#)

Le Mans le 13 février 2024

Monsieur le Président,

Que dire du bilan de la campagne des avis 2023 ?

Les agents ont fait face comme d'habitude malgré les nombreux « couacs » dus à GMBI. Nous regrettons que les agents des SGC ne soient pas mentionnés dans vos documents, alors qu'ils ont participé à l'accueil. Il est vrai qu'ils ne sont pas bénéficiaires de la prime GMBI, tout comme les EDR. Est-ce un oubli ou un manque de reconnaissance ?

Vous n'ignorez pas que des négociations salariales sont en cours. Les agents souhaiteraient une nette augmentation de leurs salaires et de leurs pouvoirs d'achat et non pas seulement 10 points d'ACF, dont 4 en avril 2025, comme le propose le DG par interim.

Les contractuels voient arriver la fin de leurs contrats à grande vitesse, mais ne savent toujours pas s'ils pourront rester à la DGFIP.

Pouvez-vous répondre à ces interrogations rapidement ?

Vous avez décidé d'attribuer un budget convivialité de 30 € par agent. La convivialité ne se décrète pas, elle s'instaure. Pendant ce temps, le budget pour les fournitures administratives n'est que de 15 € par agent. Cherchez l'erreur !

Nous aborderons aussi lors de ce CSA le plan de transition environnemental de la Direction. Que devons-nous en penser lorsque la première RIMA (Réunion des Impôts en Milieu Armé) de la direction se déroule au 2ème RIMA ? S'agit-il d'une mesure de protection de vos cadres ou comptez vous envoyer vos troupes en première ligne ? Tout ça n'est pas très compatible avec la réduction des mobilités.

Pour finir, soulignons la démarche écoresponsable de la DG qui, pour diminuer ses dépenses de fluides, va refacturer les fluides des logements des gardiens concierges à ces derniers. C'est très courageux de leur part, surtout quand un

certain nombre de ces logements au plan national sont de véritables passoires thermiques.

Toujours plus d'économie sur le dos des agents !